



# Banca de desarrollo tiene margen para respaldar economía: S&P

*El Bancomext y Nafin destinarán cerca de 270 mil millones de pesos mexicanos al sector privado*

**Ciudad de México.-** Los bancos de desarrollo mexicanos tienen flexibilidad financiera suficiente para respaldar la estrategia contracíclica para impulsar la economía que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció en julio pasado, consideró S&P Global Ratings.

El Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Nacional Financiera (Nafin) destinarán cerca de 270 mil millones de pesos mexicanos al sector privado a través de garantías de crédito y líneas crediticias de primer y segundo piso.

A pesar de que, actualmente el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) no participa en este programa, al ser uno de los bancos de desarrollo más grandes del país, estimó relevante analizar la flexibilidad financiera de la institución.

Banobras podría colocar recursos crediticios en el mercado para futuros programas o proyectos del gobierno, consideró en un reporte la calificadora internacional de riesgo crediticio.

“Esperamos que la banca de desarrollo canalice este financiamiento principalmente hacia sectores donde ha participado históricamente, a fin evitar algún deterioro en su calidad de activos”, anticipó S&P.